

FC Bayern München dreht Kreispokalendspiel in der zweiten Halbzeit gegen den FC Unterföhring

AH Öe-40 Kreispokal MÄ¼nchen 2018 EndspielÄ - FC Bayern MÄ¼nchen - FC UnterfÄ¼hringÄ Ä Ä 2:1 (0:1)

Am Samstag, den 27. Oktober fand das Endspiel der Äe-40 Senioren des Fussballkreises MÄ¼nchen statt. FÄ¼r das Finale hatten sich der in dieser Saison ungeschlagene Oberliga-Meister, FC Bayern MÄ¼nchen und der Oberliga-Vizemeister FC UnterfÄ¼hring qualifiziert. Im Halbfinale trafen die Oldies von der SÄ¼bener Strasse auf das Äeberraschungsteam aus der Äe-40 Kreisliga MÄ¼nchen Gruppe 1 SV Waldperlach. Die Waldperlacher schlossen die Saison als Tabellendritter ab und sorgten im Pokal fÄ¼r Äeberraschungen. Gegen die Bayern waren sie auf eigenem Gelände dann aber auf verlorenen Posten. Mit 3:8 muÄ¼yten sich die Waldperlacher geschlagen geben. Die Bayern, die in Waldperlach groÄ¼ aufspielten hatten in Ex-Profi Francisco Copado ihren herausragenden Akteur.

Mit drei Toren war er auch der erfolgreichste TorschÄ¼tze der MÄ¼nchner. Michael Mucha (2), Hasib Milak, Thomas Benkert und Bajram Kackin erzielten die weiteren Tore des Favoriten.

Die Kicker aus UnterfÄ¼hring trafen im Halbfinale auf den starken Oberligaaufsteiger SV TÄ¼rkÄ¼cÄ¼-Ataspor MÄ¼nchen. In der diesjÄ¼hrigen Oberligasaison konnten die Oldies aus UnterfÄ¼hring die TÄ¼rkÄ¼cÄ¼-Ataspor Old Boys nicht besiegen. Zuhause kamen sie lediglich zu einem 3:3 und bei Ataspor setzte es gar eine 2:4 Niederlage. Im Pokalhalbfinale nahmen die FCU Oldies dann Revanche. Durch Treffer von Dimos Papadimitriou (2) und Tristan Watts bei einem Gegentreffer von Gkiountogkntou Moustafa Ali konnten sie mit 3:1 ins Endspiel einziehen. Dort sah es in der ersten Halbzeit auch sehr gut fÄ¼r sie aus. Dimos Papadimitriou hatte seine Farben in der 35. Minute mit 1:0 in FÄ¼hrung geschossen. Das war auch der Halbzeitstand. Im zweiten Spielabschnitt verschÄ¼rften die Bayern dann das Tempo. Angetrieben von Francisco Copado und setzten sie nun die UnterfÄ¼hringer unter Dauerdruck. Bis zur 65. Minute hielt die UnterfÄ¼hringer Abwehr den Angriffen der Bayern stand, dann gelang Stefan Bosnjak der 1:1 Ausgleich. Die Bayern drÄ¼ckten weiter auf das Tempo und in der 78. Minute bekamen sie einen Elfmeter zugesprochen, den Francisco Copado zum 2:1 verwandelte. Die UnterfÄ¼hringer warfen danach noch einmal alles nach vorne aber der gute Harald Dax im Bayerntor war nicht mehr zu bezwingen. So konnten die Bayern Old Boys nach der Oberligameisterschaft auch den Kreispokal holen.Ä Ä